

令和6年度6月 白根東小の様子

❖ 6/4 芸術鑑賞教室

甲府商業高校ソングリーダー部の皆さんをお招きしました。

曲に合わせて手拍子をし、一緒に踊ったり、演技に歓声を上げたり、とても楽しいひとときを過ごすことができました。



❖ 6/5 2年生バス出前授業

路線バスの乗り方やお金の払い方について、バス会社の方に教えていただきました。初めて路線バスに乗る人も多く、この後の校外学習でも生かそうとしていました。



❖ 6/6 色別集会

第1回目の色別集会を行いました。6年生を中心としたたてわり班活動の、大きな取り組みになります。色組リーダーや応援団長を中心に、運動会に向けた団結を誓い合いました。



❖あじさい読書週間（6/10～6/21）

図書に親んでもらおうと、図書委員会が「おすすめの本紹介」、「ビンゴカード」と「くじ引き」など、工夫した取組を行いました。

雨の日は、図書室は満員御礼です。列に並んで返却・貸し出しのチェックを待っていました。



❖6/11 プール清掃

5，6年生とPTA整備部の方でプール清掃を行いました。

今シーズンの水泳学習が気持ちよく行えるように、参加者全員が心をこめてきれいにしてくれました。



❖6/14 道徳授業参観・

教育を語る会（道徳講演会）

4，5，6年生の各クラスで、道徳の授業参観を行いました。

その後、山梨大学の田中健史朗先生より「スマホ・ゲーム依存への対応とルールづくり」についてお話を聞きました。親子ともにスマホ・ゲームと上手に付き合うための方法を学びました。



❖6/18, 20 給食センター職員訪問

給食センターの栄養士さん2名が来校し、給食の時間をつかって食育指導を行ってくださいました。本校を含め、およそ2,600人分の給食を一度に作っていること、給食が届くまでにどのようにつくられているか、説明をしてくださいました。



❖6/19 プール開き

今年度のプール学習がスタートしました。1年生も、はじめてのプールで流れるプールをつくったり汽車になったり、楽しく学習できました。



❖6/21 6年社会科見学
(古墳巡り)

県立考古博物館やふるさと文化伝承館をめぐり、古墳を実際に歩いて大きさを感じたり、土器に触って確かめたりしました。



❖6/24 3年社会科見学（市内巡り）

南アルプス市内にある施設をバスでまわりながら、「公共施設の役割」や「市の土地利用の様子」について、よく見聞きして学んできました。

安藤家住宅では、昔の家のつくりや道具を見ることができ、今の生活とちがうところがたくさんあることに気がきました。



❖6/25 水泳指導（7/8）

外部講師による水泳指導を行いました。この日は、3，4，5年生が指導を受けました。学年に合わせて泳ぎ方のコツを教えていただき、水中の姿勢やバタ足の仕方について、説明を聞いたり実際に動いてチャレンジしたりしました。



❖6/27 4年社会科見学

私たちの飲み水がどのようにつくられて、どのように運ばれているのかを学習してきました。たくさんの人の苦勞があって、おいしい水が自分たちのもとに届いていることを知りました。

